

## AUTORIDAD Y PODER

Por: Dr. Dennis Nelson  
(De: Orando en lo Celestial)

Jesús abrió un camino hacia la victoria. Después de Jesús ser bautizado, El Espíritu Santo lo llevó al desierto donde fue "tentado por el maligno". No existe batalla espiritual más grande que ser confrontado por Satanás directamente. Cristo, como hombre, ayunó, (y oró) antes de éstas tentaciones. El usa el poder dado a El por El Espíritu Santo y su autoridad como el Segundo Adán. Esta autoridad y este poder fueron profetizados. El Mesías sería el primero en pisotear la cabeza de Satanás (Gen. 1-3; Mat. 4:1-11). "Jesús...dijo..., "Toda autoridad Me es dada en el cielo y en la tierra" (Mat. 28:18). No se puede tener autoridad sin poder y viceversa, uno no puede tener poder sin autoridad. Existe una relación simbiótica entre autoridad y poder. Jesús dio "todo el poder" a sus discípulos y a nosotros! "Y El llamó a los doce juntos, y les dio poder y autoridad sobre los demonios y para sanar enfermedades... " He aquí os doy potestad de hollar sobre las serpientes y sobre los escorpiones, y sobre toda fuerza del enemigo, y nada os dañará. Mas no os gocéis de esto, que los espíritus se os sujetan; antes gozaos de que vuestros nombres están escritos en los cielos" (Luc. 9:1 and 10:19-20). Esta autoridad viene con el poder para influenciar las esferas celestiales. Esto incluye las batallas terrenales demoniacas (Demonios de Satanás) y las batallas celestiales libradas en nuestra defensa por los ángeles de Dios. Jesús dijo que nosotros intercedemos en las áreas que están controladas por éstos demonios.

### ¿LA AUTORIDAD Y EL PODER VAN JUNTOS?

Jesús demostró la autoridad para perdonar los pecados a través de su poder para sanar y echar fuera demonios "Pues para que sepáis que el Hijo del hombre tiene autoridad en la tierra para perdonar pecados"—dice entonces al paralítico, levántate, toma tu lecho y vete a tu casa" (Mat. 9:6-8). Y "Ellos estaban todos maravillados, tanto que debatían entre ellos, diciendo, ¿Qué es esto? ¿Una nueva enseñanza sobre Autoridad! El manda aún a los espíritus inmundos, y ellos le obedecen" (Mar. 1:27). Las multitudes estaban "asombradas" porque Jesús, un hombre, había sido dotado con tanta autoridad y poder. La realización de los Milagros era un testimonio, una prueba, para todos los que hablaban en El nombre de Jesús. Cuando el hombre cojo y muchos otros fueron sanados y liberados de demonios, todos ellos glorificaban a Dios. Porque, ¿qué hombre podría tener tan grande autoridad y poder sobre demonios? Nosotros sabemos la respuesta. Pues Jesús demostró "toda autoridad" y poder como testimonio del amor de Dios.

No hay autoridad sin poder y no hay poder sin autoridad. "Y habiendo reunido a sus doce discípulos, les dio poder y autoridad sobre todos los demonios y para sanar enfermedades, y los envió a predicar el Reino de Dios y a sanar a los enfermos" (Luc. 9:1-2). En el mundo espiritual nosotros tenemos la autoridad posicional para ejercer poder sobre espíritus demoniacos. Esta autoridad y poder fue dada a los doce discípulos (Mar. 3:14-15). Ellos tenían en poder para echar fuera espíritus inmundos (demonios) y para sanar "todo clase de enfermedad y todo tipo de dolencias" (Mat. 10:1). ¡Impresionante; cómo lucirían los hospitales si antes de una persona ser ingresada, recibiera una oración de un Cristiano;

### ENCUENTRO CON LA BRUJA (historia)

Mi amigo colombiano, El Pastor Darío, me dio esta alentadora palabra: "¡Dios te va a dar una mayor autoridad!"

Cuando yo estoy en consejería de liberación y confrontando demonios yo siempre me siento como cuando: "...Los setenta regresaron con gozo, diciendo,..."Señor, hasta los demonios se nos sujetan en tu nombre...pero no os regocijéis de que los espíritus se os sujetan, sino regocijaos de que vuestros nombres estén escritos en los cielos" (Luc. 10:1-20).

No debemos regocijarnos en un poder que mandamos sobre los espíritus inmundos, sino para señalar a todas las personas a Cristo. En contraste, existen otros quienes desean poder y autoridad para controlar. Hechos de los apóstoles nos recuerda la historia de simón quién deseaba poder. "Entonces ellos comenzaron a imponer sus manos sobre ellos, y ellos recibieron El Espíritu Santo. Cuando Simón vio que por la imposición de las manos de los apóstoles se daba el Espíritu Santo, les ofreció dinero, diciendo, "Dadme también a mí este poder, para que cualquiera a quien yo impusiere las manos reciba el Espíritu Santo" (Hech. 8:17-19).

### HUMILDAD

El arrepentimiento limpia el corazón y la obediencia a la voluntad de Dios va a permitir que los ángeles pelen en nuestra defensa. Yo he aprendido, que cuando estamos en una misión, nosotros necesitamos someternos a las reglas y autoridades locales. Esto es importante en la lucha contra las fuerzas demoniacas al nivel terrenal que tengan autorización a través de poderes demoniacas en las regiones celestiales.

Estamos librando una guerra de dos frentes. Existen los poderes que controlan los lugares celestiales y hay demonios a niveles terrenales que tratan de llevar a cabo las órdenes de principados, matando, robando, o destruyendo (Juan. 10:10). La limpieza de nuestro corazón es la llave para cerrar cualquier vía de ataque espiritual (puertas abiertas). "Por lo tanto, arrepentíos y convertíos, para que sean borrados tus pecados, para que vengan de la presencia del Señor tiempos de refrigerio" (Hech. 3:19). Arrepentimiento y humildad van de la mano. En todo tiempo que estemos batallando con fuerzas demoníacas nosotros debemos comportarnos humildemente como niños.

(Historia de Demonio) En 2004, mi primera misión fue ayudar a la gente de Haití. Un país lleno de gente Hermosa que ha sufrido durante muchos siglos la esclavitud y opresión gubernamental.

Pensando en ésta experiencia del pasado, debí Haber recordado las instrucciones de Pablo: "Pues aunque andamos en la carne no militamos según la carne; porque las armas de nuestra milicia no son carnales, sino poderosas en Dios para la destrucción de fortalezas, derribando argumentos y toda altivez que se levanta contra el conocimiento de Dios, y llevando cautivo todo pensamiento a la obediencia a Cristo," (2 Cor. 10:3-5). Bravuconería carnal sólo causará un gran daño, cuando tratamos de luchar con los demonios fuera de la voluntad de Dios. Yo les cuento esta historia para reafianzar la importancia de la limpieza de nuestra propia casa de cualquier pecado antes de entrar en los campos de batalla espirituales en las regiones celestes.

#### ARMADURA DE DIOS

Pablo nos anima a convertirnos en soldados quienes están listos para la batalla. Son nuestras oraciones las que pelean. "Vestíos de toda la armadura de Dios, para que podáis estar firmes contra las asechanzas del diablo.... orando en todo tiempo con toda oración y súplica en el Espíritu, y velando en ello con toda perseverancia y súplica por todos los santos; y por mí..." (Efesios. 6:11-19).

Nosotros somos instruidos para revestirnos de "Toda la armadura" y para orar "en todo tiempo en el Espíritu" Con el fin de avanzar en el evangelio de Jesucristo.

#### SERPIENTES DE UN OJO

La Guerra al nivel terrenal se demuestra a través de la liberación de demonios en las personas. En 2012, después de haber leído parte de la revelación de Juan en Apocalipsis, pocos días antes, yo tuve un sueño muy extraño. (Historia)

Dios habla a través de los sueños. "Porque Dios habla ahora una manera, ahora otro aunque nadie lo percibe. En un sueño, en una visión de la noche, Cuando el sueño cae sobre la gente ya que duermen en sus camas, puede hablar en sus oídos y aterrorizarlos con advertencias " (Job 33:14-16). Dios usa los sueños para guiarnos y direccionarnos para entender su voluntad.

#### EL SEÑOR REPRENDE (Historia)

Yo he estado orando, ayunando, y buscando la sabiduría de Dios acerca de ésta autoridad y poder el cual tenemos en Cristo. ¿Cómo podemos batallar contra los poderes y principados que rigen sobre una determinada área, ciudad o país? Una respuesta vino a mí a través de otro sueño. Después de mi segunda misión, yo visité a mi papá, quién había sufrido dos ataques mientras yo estaba en la primera misión a Colombia. Yo dormía en la casa de mis padres mientras que mi papá se encontraba en un centro de rehabilitación. (Una mañana, yo desperté después de haber tenido un sueño de un hombre que venía hacia mí con una serpiente verde (víbora) enrollada arriba en su cabeza como un turbante. El además tenía una pitón larga colgando de su hombro izquierdo. (Revelación)

#### LLAVES

Jesús derrotaba a Satanás a través de la Palabra de Dios, esta es la llave para desbloquear lo celestial. Jesús dijo: "A ti te daré las llaves del Reino de los cielos; y todo lo que atares en la tierra será atado en el cielo, y todo lo que desatares en la tierra será desatado en los cielos" (Mat. 16:19).

"Jesús...dijo..., "Toda autoridad Me es dada en el Cielo y en la Tierra" (Mat. 28:18). "y reuniendo a los doce, les dio poder y autoridad sobre los demonios y para sanar enfermedades ..." He aquí os doy potestad de hollar serpientes y escorpiones, y sobre toda fuerza del enemigo, y nada os dañará. Pero no os regocijéis que los espíritus se os sujetan, sino regocijaos de que vuestros nombres están escritos en los cielos.

"(Luc. 9:1 and 10:19-20).

Jesús Ganó usando la Palabra de Dios. Después de este conflicto creo que Jesús comenzó la recuperación de los territorios entregados a través del primer Adán. Jesús ganó usando la Palabra de Dios en el desierto (Mat. 4:1-11).

Jesús nos ha dado esta autoridad a nosotros. Yo podría sugerir que aquellos quienes escogen comprometerse y batallar a Satanás van a encontrar mayor éxito siguiendo el ejemplo de Jesús.